Interessengemeinschaft Hunde in Niedernhausen

Die Diskussionen über die Leinenpflicht werden oftmals mit vielen falschen Tatsachenbehauptungen, Lügen, Diffamierungen von Hundehaltern und unseren Hunden, Anfeindungen und großen Emotionen geführt.

Das wollen wir so nicht hinnehmen!

Damit wir eine Änderung erreichen, bei der es eine möglichst große Akzeptanz für die tierschutzrelevanten Belange des Hundes und des Wildschutzes geben wird.

Inzwischen wurde gegen die Gemeinde Niedernhausen das Normenkontrollverfahren eingeleitet und ein Spendenkonto für das Verfahren eingerichtet.

Alle Infos dazu, und unsere Aktivitäten zur tierschutzgerechten Veränderung der Gefahrenabwehrverordnung, findet Ihr in unserer Facebook-Gruppe (QR-Code oder unter Interessengemeinschaft Hunde in Niedernhausen) oder sendet uns eine E-Mail.



QR-Code FB-Gruppe



QR-Code Spendenkonto für das Normenkontrollverfahren gegen die Gemeinde Niedernhausen

Ansprechpartner (V.i.S.d.P.)
Dr. rer. nat. Karin Köhler-Hansner
Christine Horn
Sven Merke

initiative-ndhs@web.de